

Un forum pour mettre en visibilité les associations doloises

La fête des assos a attiré de nombreux visiteurs.



Les Dolois sont venus en nombre sur le site de la Commanderie.



Martine Charmier, 63 ans, est la centième adhérente de Doleàvélo.

JEAN-LUC MILLET

La traditionnelle fête des Assos est l'occasion pour les associations doloises de toutes catégories de se faire connaître et de recruter des adhérents. Ce fut particulièrement le cas pour Doleàvélo qui, le samedi 7 septembre à la Commanderie, a enregistré l'arrivée de sa centième adhérente : « Je suis particulièrement heureuse d'accueillir cette centième adhérente, explique la présidente Annie Buchwalter. C'est un chiffre symbolique et nous sommes très satisfaits de constater que nos idées trouvent de plus en plus d'écho dans le public. Avec cette adhésion, nous avons déjà atteint notre objectif fixé pour cette fin d'année ». Cette centième adhérente, c'est Martine Charmier, 63 ans, habitante du

quartier d'Azans. « Je connaissais cette association du temps du Collectif vélo, et maintenant que je dispose de davantage de temps, je souhaite participer aux balades qu'elle propose. Toute ma famille fait du vélo et l'apprécie cette pratique interaénérationnelle pour me ressourcer et être plus proche de la nature. Doleàvélo permet aux cyclistes de se faire reconnaître et plus nous serons nombreux, plus nous pourrons influer sur les décisions municipales. En tout cas, bravo pour ce forum qui montre la vitalité du tissu associatif dans notre ville ».

Une association pour ne pas regrossir

Toutes les associations sportives et autres ont vu le public très nombreux défiler sur le parvis et dans la Commanderie. Leur but était de présenter leurs activités et projets. C'était notamment le cas pour l'association Loisirs et solidarité des Retraités du Jura qui souhaite implanter une antenne sur Dole ou pour l'Espace Santé, et plus précisément deux structures. L'Espace Enfance a pour objectif d'aider les parents qui attendent un enfant ou qui connaissent des difficultés. « Ils trouvent ici, un espace d'échanges entre eux et des professionnels de l'enfance : enseignants, pédiatres, puéricultrices. Nous sommes d'ailleurs en recherche de bénévoles qui souhaiteraient nous rejoindre », note Lucien Malafosse.

Quant à Harmoni'gram, elle regroupe une quarantaine de personnes qui désirent ne pas regrossir. Elles ont pour cela la possibilité de faire une activité physique adaptée à l'Espace Santé le lundi, reçoivent des conseils en diététique et échangent entre eux les premiers, deuxièmes et troisièmes mardis en début de soirée, ou effectuent des marches les mercredis, participent à des activités récréatives les vendredis, et peuvent participer à des promenades à thème les mardis après midi. (contact@espacesante-dnj.fr).

Lionel Gatinault tire un bilan positif de ce week end dédié aux associations: « Les visiteurs ont été encore plus nombreux que l'année dernière et les associations ont enregistré bien des adhésions. Le petit déjeuner des présidents a réuni une centaine de participants auxquels notamment un plan de formation a été proposé. Je suis donc très satisfait de cette manifestation. ».